



PERIÓDICO



PÁGINA

0

FECHA

15/04/2023

SECCIÓN

LEGISLATIVO

## Santiago Creel reconoce presión legislativa contra la Reforma al Tribunal Electoral

El presidente de la Cámara de Diputados, Santiago Creel, reconoció la presión que pusieron algunos legisladores y la sociedad civil para evitar un daño al Tribunal Electoral, por lo que afirmó que ayer fue un gran día para la democracia.

<https://onedrive.live.com/?authkey=%21AAN9ODVNsBhkRVM&id=75F18D3264FEE48F%214078&cid=75F18D3264FEE48F&parId=root&parQt=sharedby&o=OneUp>